

OPINI WARGA

Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPINIWARGA.COM

Aug 18, 2023 - 11:25



Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Sambang Warga

Desa Parakansalak, 18 Agustus 2023 - Aipda Suspriyanto, seorang anggota Polisi RW 03 Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, semakin aktif dalam menjalin silaturahmi dan menyampaikan pesan-pesan penting terkait Kamtibmas kepada warga masyarakat di Kampung Pajagan, Desa Parakansalak.

Dalam pertemuan yang diadakan belum lama ini, Aipda Suspriyanto dengan hangat mengajak masyarakat untuk saling mendukung dan menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Himbauan-himbauan yang disampaikan dalam pertemuan tersebut antara lain:

- **Waspada terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda Suspriyanto mengingatkan warga agar tetap berhati-hati terhadap ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri dengan iming-iming gaji tinggi. Ia menjelaskan pentingnya memeriksa dan memverifikasi tawaran pekerjaan dengan cermat sebelum mengambil keputusan.
- **Kemitraan Polri dan Masyarakat untuk Kamtibmas yang Lebih Baik:** Polisi RW menekankan bahwa kehadiran Polri harus memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat. Melalui kerja sama dan kolaborasi yang kuat antara Polri dan warga, diharapkan gangguan keamanan dan ketertiban dapat diminimalisir. Tujuan akhirnya adalah menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan mendukung peningkatan kualitas hidup masyarakat.
- **Program AA DEDE Presisi:** Polisi RW juga membuka saluran komunikasi dengan masyarakat, mengundang mereka untuk berbagi informasi, saran, keluhan, atau curhatan. Program ini merupakan upaya konkret dalam mendengarkan aspirasi warga serta memberikan solusi yang tepat guna. Hal ini menunjukkan komitmen Polisi RW untuk menjadi mitra yang dapat diandalkan dalam menangani berbagai isu yang dihadapi masyarakat.

Dengan semangat penuh, Aipda Suspriyanto berharap bahwa pesan-pesan yang disampaikannya dapat membantu masyarakat Desa Parakansalak dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kehadiran yang aktif dan interaksi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat diharapkan dapat menjadi pondasi kuat dalam menciptakan suasana yang lebih harmonis dan aman bagi semua.